

全国

# 商工新聞

長岡版

発行編集 長岡民主商工会

長岡市中沢町一六七一

〇一五八・一一一・五九四八

2月18日（月）から、  
いよいよ今年の確定申告  
期間が始まりました。確  
定申告の期限は所得税が  
3月15日（金）、消費  
税が4月1日（月）です。

各支部では申告準備の  
ための班会が本格的に始  
まっています。確定申告  
は昨年1年間の営業の総  
決算です。売上や仕入、経費をしつかり把握  
し正確な申告が行えるようにしましょう。一  
方で申告書の作成を進めるうえで感じる税負  
担の矛盾もあります。応能負担に基づいた課  
税の適正化や輸出大企業中心から内需主導を  
中心とした循環型地域経済の景気回復が求め  
られます。申告書作成の作業に主眼が置かれ  
がちですが私たち中小業者が今後も仕事を続  
けていくためにも自分たちを取り巻く状況に  
目を向け、より暮らしやすい社会に変えてい  
かなければと改めて思います。また班会では  
同じ支部、班の会員同士が顔を合わせますが  
お互いの近況を話せる機会になればと思いま  
す。

さて例年、班会などを通じて皆さんに署名  
と募金のお願いをさせて頂いていますが今年  
は「消費税STOP」、「原発再稼動反対」、「9  
条改憲NO」の3種類の署名をお願いしてい  
ます。ぜひ、ご家族や知り合いの業者仲間に  
も声を掛けさせていただき、私たちの声を国に届  
けましょう。また春季の活動募金に加えて全  
商連会館立替えのための  
募金をお願いしています。  
民商・全商連運動の拠点  
となる会館の老朽化によ  
る立替えになります。ぜひ  
ひともご協力をお願いし  
ます。1年で民商の仲間  
が増えるのが確定申告の  
今の時期です。申告準備  
の班会を開いている今、  
仕事仲間や業者の知り合い  
にも「申告はどうしてい  
下さい。」と是非、声をかけて

## 中小業者決起大会に参加してきました

2月6日（水）、東京・砂防会館で行われた「2・  
6 全国中小業者決起大会」に長岡民商から青年  
部の中島竜一さん（小国支部・左官）と星野文彦  
事務局が参加してきました。大会とその後のデモ  
行進についての様子は次号の長岡版でお知らせ  
します。



日時	3月13日（水）10時開会
場所	三越タクシー 5階ホール

**大増税・憲法改悪反対!!**

私たち中小業者への重税反対を訴え、今  
年も統一集会と集団申告を左記の日程で開  
催します。班会などを通じて呼びかけを行  
っていますが、会員同士でも誘い合い、1  
名でも多くの参加をお願いします。  
例年同様、集会終了後の11時頃より長  
岡税務署までデモ行進し、集団申告になり  
ます。

## 3・13 重税反対長岡集会

2019年  
2月25日  
第1945号

確定申告期間が始まりました。  
万全の準備で申告書提出に臨み  
ましょう。